

TRIBUNES POLITIQUES

MON PARTI, C'EST LUNEL

Cet été a marqué un tournant politique pour Lunel suite à la triste disparition de Pierre Soujol et à l'élection, à une très large majorité (28 sur 35), de Paulette Gougeon, première femme maire de notre ville. Son expérience et son engagement, reconnus de tous, assurent la continuité de notre action municipale.

Les choix effectués durant l'été, en particulier sur la recomposition de l'organe délibérant de l'Agglomération et son exécutif provisoire, l'ont été de manière démocratique, valeur que nous respectons profondément.

Nous rassurons les Lunelloises et les Lunellois : Lunel continuera à peser de tout son poids dans les décisions pour l'avenir du territoire, à travailler en bonne intelligence avec les élus communautaires car les enjeux dépassent nos seules communes.

Cette rentrée ouvre une nouvelle période, d'apaisement et de livraison des projets structurants ou du quotidien, comme le giratoire du Bd Sainte Claire, issu des réunions de quartier. Nous avons toujours mis un point d'honneur à être à l'écoute : rendez-vous d'élus, concertations, réunions de quartier, signalements Lunel en Poche.

Tout cela dans la transparence, hors de toute approche partisane, et dans un contexte budgétaire inédit, avec 5,5 M€ de dette en moins, et dans le même temps, près 53 M€ d'investissements grâce à nos partenaires. Autant de résultats qui traduisent une volonté simple : améliorer le cadre de vie tout en préparant l'avenir à horizon 2030.

Parce que plus que jamais, notre parti, c'est Lunel.